

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международного туризма

Аннотация магистерской диссертации

**Научно-методические основы позиционирования туристской
дестинации в период после пандемии COVID-19 (на примере провинции
Гуандун, Китай)**

Фан Цзюньхао

Научный руководитель: доктор географических наук, профессор С.А. Хомич

Минск, 2021

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем магистерской диссертации

Магистерская диссертация состоит из оглавления, перечня условных обозначений и сокращений, общей характеристики работы, введения, трех глав, заключения, 70 с., 23 рис., 3 табл., 60 источников

2. Ключевые слова: ПРОВИНЦИЯ ГУАНДУН, СРАВНИТЕЛЬНЫЙ АНАЛИЗ, ТУРИСТИЧЕСКИЙ СЕКТОР, ПАНДЕМИЯ COVID-19, ВЪЕЗДНОЙ ТУРИЗМ, ТУРИСТИЧЕСКАЯ ДЕСТИНАЦИЯ.

3. Объект исследования – туристическая дестинация после пандемии COVID-19 (на примере провинции Гуандун).

Цель работы – определить пути и направления для повышения формирования конкурентоспособной позиции провинции Гуандун на рынке въездного туризма Китая после пандемии COVID-19.

Методы исследования: сравнительного анализа и синтеза, функционального и динамического анализа, научных абстракций, дедукции и индукции, логически-исторический, графический.

Полученные результаты и их новизна: рассмотрены факторы туристической конкурентоспособности провинции Гуандун, проведен сравнительный анализ состояния туристического сектора в провинции Гуандун до и после пандемии COVID-19. Определены пути и направления для повышения формирования конкурентоспособной позиции провинции Гуандун на рынке въездного туризма Китая после пандемии COVID-19. Дана оценка опыту зарубежных стран и направления восстановления туризма после пандемии.

Область возможного практического применения: использование органами государственного управления Республики Беларусь и туристическими объединениями для принятия управленческих решений по путям и направлениям формирования туристической дестинации после пандемии COVID-19.

Достоверность материалов и результатов магистерской диссертации. Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

ANNOTATION

1. The structure and volume of the master's thesis

Thesis consists of a table of a table of contents, a list of symbols, a general description of the work, an introduction, three chapters, a conclusion, : 70 p., 23 ill., 3 tab., 60 sources

2. Key words: GUANGDONG PROVINCE, COMPARATIVE ANALYSIS, TOURISM SECTOR, COVID-19 PANDEMIC, INBOUND TOURISM, TOURIST DESTINATION.

3. Object of research – tourist destination after the COVID-19 pandemic (on the example of Guangdong Province).

Research methods: comparative analysis and synthesis, functional and dynamic analysis, scientific abstractions, deduction and induction, graphical.

Obtained results and their novelty: the factors of the tourism competitiveness of Guangdong Province are considered, and comparative analysis of the state of the tourism sector in Guangdong province before and after the COVID-19 pandemic is carried out. The ways and directions for improving the formation of the competitive position of Guangdong Province in the market of inbound tourism in China after the COVID-19 pandemic have been identified. The experience of foreign countries and the direction of tourism recovery after the pandemic is evaluated.

Area of possible practical application: use by the state administration bodies of the Republic of Belarus and tourist associations for making management decisions on the ways and directions of forming a tourist destination after the COVID-19 pandemic.

Authenticity of the materials and results of the thesis. The author of this work confirms that all the calculations and analytical material presented in it correctly and objectively reproduce the picture of investigated process, and all the theoretical, methodological and methodical positions and concepts borrowed from literary and other sources have references to their authors.